

Nuevo escándalo aumenta riesgos a la reelección de Donald Trump



Washington, 31 jul (RHC) Un escándalo relacionado con respiradores mecánicos podría afectar la aspiración del presidente Donald Trump de renovar su mandato en la Casa Blanca, a menos de 100 días para las elecciones en Estados Unidos, denunció NBC News.

De acuerdo con el reporte de la división de noticias de la cadena de televisión estadounidense, el comité demócrata de la Cámara de Representantes descubrió que el Gobierno gastó un exceso de 500 millones de dólares en esos implementos.

Los demócratas dijeron que el hecho plantea preguntas y dudas sobre uno de los mayores contratos realizados por la administración de Trump para la producción de respiradores.

A lo largo de la pandemia de coronavirus, el primer mandatario se ha encargado de promocionar en repetidas ocasiones el suministro de respiradores de parte de su gobierno, una herramienta vital para el tratamiento de pacientes con síntomas respiratorios.

Pero una serie de correos electrónicos internos y documentos obtenidos por el Comité de Supervisión de la Cámara de Representantes encontró que las autoridades no hicieron cumplir un contrato ya existente con un importante fabricante médico.

Por el contrario, Trump retrasó las negociaciones durante más de un mes y posteriormente pagó en exceso hasta 500 millones de dólares por decenas de miles de dispositivos, un error costoso en un momento en que los funcionarios de algunos de los Estados más grandes de la nación advirtieron sobre la escasez de dinero para la salud.

Las comunicaciones entre funcionarios de la Casa Blanca y Philips Respironics, fabricante mundial de equipos médicos que finalizó un contrato de 643.5 millones de dólares con el gobierno de Trump en abril pasado, se incluyen en un informe de 40 páginas compartido con NBC News.

Según miembros del personal del comité demócrata, había contratos vigentes por miles de millones por respiradores de varios proveedores.

Trump, quien enfrentó críticas por una respuesta lenta e inconsistente ante la pandemia, señaló en repetidas ocasiones como un éxito la distribución de respiradores de su gobierno.

En abril, el republicano afirmó falsamente que la gestión de su predecesor, Barack Obama, no había dejado respiradores en la Reserva Estratégica Nacional al abandonar el cargo en enero de 2017.

En un discurso del 29 de abril, dijo que bajo su liderazgo, Estados Unidos se había convertido en 'el rey de los respiradores, miles y miles de respiradores'.

Philips Respironics tiene uno de los mayores contratos con el gobierno federal para producir respiradores, pero los documentos en el informe encontraron que el gobierno lo pagó más por unidad que cualquier otro comprador estadounidense.

'Los demócratas no se detendrán ante nada en su búsqueda interminable de politizar esta pandemia', advirtió Matt Smith, portavoz de los republicanos del Comité de Supervisión.

'Después de meses de gobernadores corriendo a las cámaras de televisión para pedir más respiradores, los demócratas del Congreso ahora están descontentos con las estrategias para asegurar rápidamente un suministro robusto de los fabricantes estadounidenses', acotó. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230300-nuevo-escandalo-aumenta-riesgos-a-la-reeleccion-de-donald-trump>



Radio Habana Cuba